



〈校訓〉「強く・正しく・むつまじく」

岩出市立 岩出小学校

発行日 令和3年12月1日

編集責任者 谷川 美香



12月に入り、2学期も残すところ3週間ほどになりました。2学期の始まりには、感染拡大の中、行事等を行えるのか心配していましたが、感染が収まり、予定していた行事を全て行うことができました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、感染防止へのご理解とご協力いただき誠にありがとうございました。

11月の学校開放の際には、たくさんの保護者の皆様や地域の皆様、のべ300名以上の方がご来校くださいました。1学期から、授業参観を実施できていなかったこともあり、保護者の方からは、「学校での様子（子どもさんの）をゆっくり参観できてうれしいです」などのお声をきかせていただきました。

学校開放時に、第2回学校運営協議会を開催し、委員の皆様に子どもたちの様子を参観いただきました。ゲストティーチャーで、岩出市子ども健康課の保健師さん5名が、「命の授業」（2年生、4年生、6年生）、人権擁護委員様3名が、「人権教室」と題しての授業（4年生）や、NTTの方が「スマホ・ケータイ安全教室」（4～6年生）、和歌山県警察本部4名が「キッズ・サポート」（2年生・5年生）を行ってくださいました。一緒に参観いただいた保護者の方や、子どもたちが家に帰ってから、お聞きしている保護者の方もいらっしゃるかと思います。この機会に、ゲストティーチャーの方に教えていただいたことや、お家の方で子どもさんとお話しいただいたことが、子どもたちのこれからに役に立ってくれることと思います。



心がジーンとしたり、ほっこりしたりしたお話

✿ 先日、朝の登校中に、6年生の児童が転倒し、朝の見守り隊として通学路を歩いてくださっている3年生の保護者の方が、学校へご連絡くださいました。現場に駆けつけると、その保護者の方は、転倒した児童の横にいてくださいり、私に事情をお話してくださいました。児童は、頭を強く打ち、足に大きな怪我をしていましたが、大事に至らずにすみました。

後日、見守りをしてくださっているその保護者の方が、「怪我をした子どもさんが、朝、会った時にありがとうございましたとお礼を言ってくれたのです。」と、教えてくれました。私は、保護者の方が、そのことを私に伝えてくださったお気持ちと、また、児童が、感謝の気持ちを伝えることができたことにうれしい気持ちになりました。

✿ 地域にお住まいの、向井様と首藤様が、児童玄関前の草を引きに来てくださっていた時のことです。子どもたちが、「こんにちは」と挨拶をしたり、「草引きありがとうございます」とお礼を言ったりしながら下校していたそうです。また、中には立ち止まってお話しして帰る子どももいたそうです。かわいい子どもたちの様子をお聞きすることができ、うれしくなりました。

今後の予定

12月

2日（木）マラソン大会
(3日(金)予備日)
23日（木）個人懇談
24日（金）終業式

予定は変更することがあります。
予めご了承ください。

1月

7日（金）始業式・給食開始
20日（木）喫煙防止教室 6年

3月

1日（火）お別れ遠足
9日（木）6年生を送る会
18日（金）卒業式
24日（木）修了式



命の授業



キッズ・サポート



スマホ・ケータイ安全教室



人権教室



外国語の授業
でお世話になる
ことになった
ウイリアム先生
です。
・テキサス出身
・27歳



1,2年生が、5月に植
えたサツマイモを収穫し
ました。大きくて、りっぱ
なおイモに、子どもたち
は大喜びでした。
お手伝いいただいた
東垣内様他ボランティ
アの皆様、どうもあり
がとうございました。



11月20日（土）に、桃源郷駅伝大会が開催されました。
本校から、5年生、6年生の男子チーム、女子チーム
が出場し、健闘してくれました。
男子チームは6位入賞で賞状をいただきました。